
令和５年度 学校評価保護者アンケート 自由記述 

 

・服装の見直しなどを積極的に行い、過ごしやすい環境づくりをしてくれていると感じます。 

・月間予定表をもう少し早く配布してほしいです。・数学のワークも購入してほしいです。 

・欠席したときの授業での連絡事項が伝わってこなくて困りました。教科担任制なので難しいのかもしれま

せんが、欠席した生徒にはちゃんと連絡してほしい。(テスト範囲の訂正など) 

・欠席したときはリモート授業が受けれるようにしてほしいです。 

・第一回資源回収の案内で、町内ごとに持ち込み型なのか、回収型なのか明記されていてとても分かりや

すくて良かったです。 

・今、部活動からクラブへの移行期間になっていますが、クラブばかりになり、保護者当番が頻繁にまわって

くるので辛いです。先生の負担軽減は大切ですし賛成ですが、その分、親の負担が増えています。クラブ

にするなら、クラブ費が多少高くなっても、完全に専属のコーチ(クラブ)に委託できるようにしてほしいで

す。 

・3 年生の合唱ふたクラスは歌う子伴奏の子指揮者の子どの子も素晴しく良かった。担任と子供の信頼関

係ができているからこそたと思った。担任の行動は子供達がよく見ていると思うので今回の合唱でそれ

が親達にも伝わったと思う。一生懸命歌ってくださった先生方や伴奏の三國先生に心から感謝します！ 

・アレルギーの子供や親も多く、親の負担も大きいので資源回収は無しにしてもいいと思います。多くの場所

でリサイクルボックスがあり、地域の方からの必要性もさほど感じません。私自身、埃やダニのアレルギー

があるので参加する度に翌日からの体調が悪くなるので正直行きたくありませんが、町内の世帯数が少

ないため欠席するのも申し訳ない気持ちで負担に感じています。 

・グラウンドなどの雑草がとても多いように感じます。 

・ウォータークーラーを使用できるようにしていただきたいです。 

・ホームページの更新が多くなり、子どもの様子がわかり安心できます。お忙しい中ありがとうございます。こ

こ 2 年ぐらいでしょうか、「学校・学年・クラス便り」みたいなものをほとんど見かけなくなりました。ペーパ

ーレス化、先生たちの負担削減はよくわかります。しかし、この間学校へ行った時に、一階の廊下に各方面

で活躍した子供たちの写真がたくさん掲示してあるのを見かけました。以前はお便りで知ることができま

したが、今は全くわからない状態です。子供たちの頑張りを学校だけではなく、保護者に知らせてあげて

欲しいなと思いました。 

・コロナ禍より、部活や行事で学校との関わりが少なくなったうえに、子どもも学校の事をよく話すわけでは

ないので、学級通信などありがたいと思います。 

・行事の予定や内容がもう少し早く分かると仕事の都合がつきやすいです。来年度は最後の中学校生活な

ので、行事はできるだけ参観できたらと思っているので、早めにお願いいたします。 

・稲中祭も、コロナ禍から年々楽しくなってきてはいますが、練習が足りないと子どもも言っていますし、スムー

ズに進行できてない場面もありましたね。 

・スマート連絡帳が導入になり、紙媒体での配布では親に届かなかったものが、随時配信されることによっ

て子供の出し忘れ対策になり、とても助かっています。月間の予定などもあげていただけると、大変助かり

ます。 

・ないぃぃぃぃぃ一時停止無く横断、後方確認せずに横切る、飛び出してくるなど多いです。何度か急ブレー

キをかけてヒヤッとした事があり事故してたかも⁈って時もありました。もっと交通ルールを指導して頂きた

いです。 

・稲スペが，ダンスのレベルも低くかなり微妙だった。全学年同じ曲でつまらない。 

・制服について、ブレザーを見たがデザインがひどすぎると話題になっている。リクルートみたいで変。 

下の子が小学生にいるが、お金を出してあの制服は絶対に買いたくないと思った。 

・稲中スペシャルを初めて見に行ったが、全学年同じ曲でダンスもあれってダンスなの？って感じで微妙でし

た。 

・新しい制服がかなりやばいとみんな言っています。あのブレザーなら学ランとセーラーのままでいいんじゃ

ないですか。 

・下校時刻表が遅くて困ります。表彰が全くなくてさみしいそうです。自己肯定感が…表彰されたいなとゆう

こどもたちの声をあちらこちから聞きました。 

 



・活動予定をスマート連絡帳で配信してほしいです。 

・換気の為に、教室が寒い、暑いが席によってありすぎると子どもからの意見。 

・旗当番をしていると、どの子も笑顔で挨拶を返してくれ嬉しくなります。自転車についてですが、登校中は

そうは思いませんが、下校時のマナーが酷いです。一列ではなく広がり車で近づいてもお構いなしです。

時々でもいいので先生方が下校ルートに立ち見守って頂きたいです。 

・行事等に関わることが少なく、学校での出来事等を子どもから聞くことがないので「わからない」とさせて

いただきました。 

・合唱発表会を初めて見に行けて感動しました。できれば全学年やってほしいですし、今回 2 年生にも聞い

て欲しかったです。 

・子の年齢も影響していますが、学校の様子が伝わって来ないと思います。懇談でも進路の話ばかりでこう

いったアンケートがあると返答に困ります。 

・子供に寄り添い、連絡ノートで毎日の様に様子など教えて下さるので助かってます。何より、子供が毎日楽

しそうに学校に通えて嬉しく思います。 

・生徒に対して言葉使いが悪い教員がいるようだが、アンケートなど活用されているのか疑問に思う 

・先生方の働き方改革も理解できますが、部活をがんばろうという子供たちもたくさんいます。もう少し子供

たちのやる気のことも考えてください。平日放課後など学校で部活動をやらせてほしい。大会前の土日時

間制限もやめてほしい。学校で練習させてくれないため、夜に外部で練習しないといけなくなり、それは子

供たちの心も体にも負担をかけるので（睡眠不足など）教育上良くないと思います。 

・体育館外東側についている時計を直してほしい。 

・登下校指導をお願いします。自転車、歩き共に横に並び危険です。車が近づいても、避ける事さえしません。 

・冬はインフルエンザや風邪も流行しやすい時期です。受験もあります。先生は授業中話をするので飛沫が

飛びます。また、先生が生徒から感染症をもらうことを避けでも欲しいので、マスクを絶対にしない、という

よりも必要なときはするべきだと思います。生徒もそうです。咳をする人に限ってマスクをしないので、感染

は広がりますよね。来年が心配です 

・任意の加入にも関わらず PTAを簡単に脱会させてもらえない。 

・美術部の休日運営についてのアンケート結果の報告がありましたが、保護者の思い、が第一にされている

ように感じてしまいました。肝心の主役の子供たちの気持ちはどうなのか、どの程度大切にされているの

か疑問に感じます。また、保護者会を開いてくだされば、いろんなアイデアを出すことができたように思い

ます。書面アンケートのみではお伝えできない部分がありました。子供たちがどう思っていたか、いるかが

気になります。 

・部活、クラブで活躍している稲羽中の子ども達を、学校全体で応援&お祝いできるとよいと思う。 

・例えば、下校時間が早くなったりしたら、メールが欲しい!! 

・お迎えに行く人とかもいるので!!インフルエンザ等で増えてきたり、学級閉鎖があった場合も連絡して欲し

い!!気をつけないといけないので…連絡不十分 


